

¡Basta de represión, libertad a todos los presos políticos, juicio y castigo a violadores de DDHH!

Por: Opech. 22/11/2019

Viernes 8 de noviembre, 2019

Para adherir al siguiente comunicado:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScHrKgZCZ6bSbk8OCb_vfAdsXO6LQ6YzGVKz

En Chile, el pueblo pobre, trabajadores/as, estudiantes y naciones originarias unieron sus fuerzas e iniciaron una rebelión hace semanas y para sorpresa de los poderosos, la agitación social no amilana ni cesa. Esta sublevación popular no es un estallido inconsciente sino una lucha política, económica y social que busca construir un nuevo régimen político y económico para el país.

El régimen ha respondido con miserables bonos económicos que al pueblo no convence y con violencia militar que al pueblo no amedrenta. Esta situación de extrema polarización ha significado, hasta la fecha, el asesinato de 21 personas, 2.500 heridos, 219 querellas por homicidios, torturas, violencia sexual y tratos crueles por las fuerzas represivas, 177 casos de personas con heridas oculares y más de 5 mil detenciones durante las movilizaciones (Fuente: INDH). A pesar de esta violencia, el pueblo obligó al gobierno a terminar con el estado de emergencia, sacar a los militares de las calles y movilizarse como nunca antes en estos últimos 30 años. No obstante, las Fuerzas Especiales de Carabineros han continuado reprimiendo, torturando de manera masiva a jóvenes, adolescentes, niñas y niños. La vulneración sistemática de los Derechos Humanos por parte del régimen y el gobierno de Piñera es indesmentible y ya no se puede esconder.

Nuevamente los estudiantes secundarios han mostrado un encomiable espíritu de lucha. Miles de estudiantes se han movilizado y cientos de colegios han sido tomados desde el 4 de Noviembre para exigir un nuevo modelo educativo. Y nuevamente, el régimen responde con apaleos, lacrimógenas y balines hacia niñas y niños dentro de los colegios, e inclusive con el cierre del año escolar a espaldas de ellos/as y resto de la de la comunidad educativa, como lo que ocurrió en el Instituto Nacional y el Internado Nacional Barros Arana.

Vivimos un falso régimen democrático custodiado cruelmente por las Fuerzas Armadas y de Carabineros. El 18 de octubre pasado este régimen autoritario colapsó, porque los de abajo no quieren seguir viviendo como lo han hecho hasta ahora y, por lo tanto, exigen una nueva constitución para organizar un nuevo país a través de una asamblea soberana y democrática. Por el contrario, los de arriba, que no pueden gobernar como lo han hecho hasta ahora, no cederán a las exigencias del pueblo, porque es renunciar a sus privilegios y riquezas. Estamos en situación de represión cotidiana, masiva y de movilizaciones criminalizadas, las que ha sido respaldada nuevamente jueves 7 de noviembre por el mismo presidente Piñera con el anuncio de un paquete de leyes represivas. No es posible una salida pactada, porque las elites no cederán espacios democráticos ni entregarán las riquezas que nos han arrebatado. No es posible un pacto con la elite porque los trabajadores y el pueblo decidieron iniciar una rebelión por sus derechos básicos.

El Foro por el Derecho de la Educación Pública exige el cese inmediato de la represión por parte del régimen y el juicio y castigo a todos los culpables por crímenes de lesa humanidad contra jóvenes desarmado que se han cometido desde el inicio de la sublevación del pueblo.

¡Que se retiren YA y sin condiciones las fuerzas policiales y carabineros armados de las calles del país! ¡No+Represión!

¡Que se pronuncien los organismos internacionales, gobiernos, parlamentarios y organizaciones de trabajadores y estudiantes del mundo sobre los graves atropello a los Derechos Humanos en Chile!

¡Asamblea Constituyente libre, soberana y plurinacional! ¡Por una Educación Pública, Estatal, Comunitaria, Laica, Gratuita, Plurinacional, No Sexista y No Discriminatoria en todos sus niveles!

¡Organizar Ahora la Huelga Nacional Indefinida! ¡Fuera Piñera y su gobierno plutocrático que representa a este régimen cívico-militar!

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Opech

Fecha de creación

2019/11/22